

## Mahasiswa Kkn Ppm Kelompok 52 Mengajar Di Paud Sbb Annas Gampong Keude Simpang Empat



foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat(KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 52, Gampong Keude Simpang Empat, Kecamatan Simpang Keuramat, Kabupaten Aceh Utara, ikut mengajar murid PAUD SBB ANNAS, di gampong setempat, Senin, (07/11/2022).

Ketua kelompok 52 Saiful Bahri mengatakan, anak-anak di PAUD SBB ANNAS terlihat sangat antusias dengan kehadiran mahasiswa ke sekolah mereka. Dengan ikut sertanya mahasiswa dalam kegiatan belajar mengajar di TK diharapkan dapat memberikan semangat baru bagi anak-anak. Selain itu mahasiswa juga bisa menerapkan ice breaking di tengah-tengah pembelajaran agar anak-anak tidak merasa bosan.

"Ice breaking di perlukan terutama bagi anak-anak, terlebih lagi mereka mudah bosan jika hanya belajar saja. Oleh karena itu kami berinisiatif untuk melakukan ice breaking untuk mengembalikan semangat anak-anak. Apapun jenis ice breaking yang kami terapkan yaitu berupa senam otak, bernyanyi, dan tepuk cermat," katanya.

Kepala Sekolah PAUD SBB ANNAS Akmal, merasa senang, karena bisa membantu mereka mengajar anak-anak. Akmal juga memberikan tugas kepada mahasiswa untuk turut dalam proses belajar mengajar 2 kali dalam satu minggu dan membantu mengajar anak-anak menari untuk ajang perlombaan.

Kegiatan proses belajar mengajar di PAUD SBB ANNAS dimulai dari hari Senin hingga Sabtu pukul 08.00 WIB sampai dengan pukul 10.30 WIB. Kegiatan ini diikuti mahasiswa pada hari Senin dan Selasa setiap minggunya.

Teuku Azhari, M.ed selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) menambahkan, mahasiswa KKN PPM kelompok 52 harus ikut aktif dalam setiap kegiatan yang ada di Gampong Keude Simpang Empat, Kecamatan Simpang Keuramat.

" Salah satu kewajiban mahasiswa sebagai agent of change, mahasiswa KKN dapat terus berpartisipasi dan berkontribusi dari setiap kegiatan yang diadakan dan di harapkan akhir dari kegiatan tersebut bisa memberikan manfaat untuk Gampong Keude Simpang Empat, Kecamatan Simpang Keuramat," ungkapnya.

Kelompok 52 KKN PPM Universitas Malikussaleh beranggotakan 16 orang yang di ketuai oleh Saiful Bahri, beserta anggota lainnya yaitu Syahputra, Azura, Ekayanti, Putri Patresia, Nadilla, Salamah, Sholihin, Fitriana Ghaitsa, Irayana, Maulidina Sastina, Fikri Kistiadi, Aria Maigawa Siregar, Putri Eka Syahpitri, Fajri Husni, dan Dinda Natasya. (Mcl)

**Tanggal:** 07 November 2022

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),